

POLÍTICA DE INOCUIDAD Y CALIDAD ALIMENTARIA

Santiago, 20 de agosto 2024.

CAMILO FERRÓN CHILE S.A., empresa líder en la elaboración de materias grasas y aceites comestibles para la industria alimentaria, con más de 20 años de presencia en el mercado nacional, tiene como sus principales objetivos:

Proporcionar productos de excelencia, garantizando su inocuidad, legalidad, autenticidad y calidad, respaldados por nuestra vasta experiencia y conocimiento en el sector. Nuestro objetivo es satisfacer plenamente los requisitos y expectativas de nuestros clientes, protegiendo la salud e integridad de los consumidores. Nos comprometemos a ofrecer productos genuinos que reflejen la verdadera calidad y origen de nuestras materias primas, cumpliendo con todas las disposiciones legales vigentes. Además, trabajamos para fomentar el desarrollo competitivo de la industria alimentaria a través de un sistema de gestión moderno y eficiente.

Implementar programas y estrategias de reducción de pérdida de alimentos, en las actividades de abastecimiento, procesamiento y comercialización; buscando maximizar el uso de las materias primas en la operación y minimizar las pérdidas de producto terminado; considerando medir, establecer metas y reportar el avance en la reducción de la pérdida y desperdicio de alimentos en la cadena de valor de nuestra compañía.

Fortalecer las competencias conductuales y técnicas de los colaboradores, orientados a proveer y mantener el conocimiento, habilidades y destrezas necesarias para alcanzar los desafíos planificados y el logro de los estándares de calidad e inocuidad definidos en el sistema de gestión.

Fomentar una cultura sostenible de inocuidad y calidad alimentaria, que incluya todos los niveles de nuestra organización, que promueva valores y comportamientos adecuados basados en el cumplimiento de los requisitos legales y de nuestros clientes; esto por medio de actividades que incluyan la comunicación, formación, concientización, retroalimentación, entrenamiento continuo y medición de la cultura de nuestros colaboradores.

Mantener una efectiva comunicación interna, entre los diferentes niveles organizacionales que componen la empresa para generar un compromiso con los trabajadores y los objetivos propuestos en esta política, además de facilitar la comunicación externa, con respecto a temas comunicacionales relevantes de inocuidad, con las partes interesadas (clientes, autoridades, proveedores, sociedad, entre otros).

Orientar el desarrollo del sistema de gestión, buscando el mejoramiento continuo en todos los procesos y actividades de la compañía y la aproximación progresiva a la excelencia que se alinee con las necesidades del negocio.

La alta dirección de CAMILO FERRÓN CHILE S.A., en una actitud de liderazgo, se compromete a promover y entregar los recursos necesarios para implementar esta política, asegurando su comprensión y aplicación.

1 30

Diego Tortonese Gerente General CAMILO FERRÓN CHILE S.A. Julio Reyes

Gerente Planta

CAMILO FERRÓN CHILE S.A.